



Viernes, 23 de febrero 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

Las @FFAAECUADOR, mediante operaciones de reconocimiento aéreo, inhabilitaron un área de terreno que contaba con características para ser utilizada en actividades ilícitas en la provincia del #Guayas. [Ver más](#)



@DefensaEc

El Ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, recibió en su despacho, la visita del Embajador de Francia, Frédéric Desagneaux. [Ver más](#)



@DefensaEc

Conoce las operaciones militares que las @FFAAECUADOR han realizado: 📍#SantoDomingo | Decomiso de chaleco antibalas y armas de fuego. 📍#Esmeraldas | Aprehensión de 2 sujetos con armas de fuego. 📍#Loja | Decomiso de armas, dinero y accesorios celulares. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Contecon Guayaquil firma carta de intención con Armada del Ecuador para estructuración de Grupo de Operación Marítima. Portal Portuario
Contecon Guayaquil S.A. (CGSA), concesionaria de las Terminales de Contenedores y Multipropósito del Puerto Marítimo de Guayaquil Libertador Simón Bolívar, la Armada del Ecuador y la Autoridad Portuaria de Guayaquil (APG), anunciaron la firma de una carta de intención para la entrega en comodato de un área de terreno para el Grupo de Operación Marítima (Gomar). [Ver más](#)



Viernes, 23 de febrero 2024



Pese a no tener escáneres, ni esposas para seguridad hay control en la cárcel de Cotopaxi. La Hora

La presencia militar ha logrado el control de la cárcel de Cotopaxi, una de las más peligrosas del país. Pero las Fuerzas Armadas trabajan sin que haya escáneres, ni esposas. LA HORA ingresó y registró la discoteca, el jacuzzi y otros lujos de este sitio. [Ver más](#)



Golpe al narco en Yaguachi: dos policías detenidos tras decomiso de cocaína y un arsenal de guerra. Primicias

Luego de varios meses de investigaciones, la Policía Nacional dio otro golpe al narcotráfico en Yaguachi y Durán, cantones de Guayas, la noche del 21 de febrero. Además, logró el decomiso de 1,2 toneladas de cocaína. [Ver más](#)



En Durán se realizaron 22 allanamientos que dejaron seis aprehendidos. El Telégrafo

En este operativo se logró determinar que los inmuebles eran utilizados para el expendio y comercialización de drogas. En ese marco hubo seis aprehendidos: cuatro con antecedentes penales, relacionados con tráfico de sustancias, robo y homicidio; los dos restantes no registraban antecedentes. [Ver más](#)



Siete cárceles son las más peligrosas de Ecuador. El Telégrafo

Los militares ratificaron su presencia en las cárceles del país, así lo dio a conocer Jaime Vela, jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas. [Ver más](#)



Viernes, 23 de febrero 2024



¿El Tren de Aragua habitó las 'celdas VIP' de la Cárcel de Latacunga?. Primicias

No están en los planos originales y ni las maquetas del CRS Cotopaxi, en Latacunga. Pero durante la intervención militar, que se inició el 14 de enero de 2024, y que continúa hasta el 22 de febrero de 2024, los agentes las encontraron: son seis celdas, agrupadas en una especie de villa. [Ver más](#)



Defensor del pueblo visita la cárcel de Esmeraldas. La Hora

enin Sánchez, el delegado provincial de la Defensoría del Pueblo, junto con Milton Rodríguez, el comandante de la Fuerza de Tarea Conjunta Esmeraldas (FTCE), recorrieron las instalaciones de la prisión. [Ver más](#)



Durán superó a las ciudades más violentas del mundo en 2023. Primicias

Sucesivos estados de excepción en el cantón han sido insuficientes para frenar la violencia en Durán (Guayas) desde 2022. Este año es el distrito con más homicidios en el área metropolitana de Guayaquil. Y en 2023 superó a las ciudades más violentas del mundo. [Ver más](#)



PATRICIA NÚÑEZ PROPONE INCLUIR A MILITARES RETIRADOS DE 2019 A 2022 EN LA LEY DE PERSONAL Y DISCIPLINA DE LAS FUERZAS ARMADAS. Asamblea Nacional

La legisladora Patricia Núñez presentó un proyecto de Ley Interpretativa a la Disposición General Undécima de la Ley de Personal y Disciplina de las Fuerzas Armadas, a través del cual busca la inclusión de militares retirados en 2019, 2020, 2021 y 2022. [Ver más](#)

Viernes, 23 de febrero 2024

Coyuntura


En medio de acusaciones entre bancadas, Asamblea no logró aprobar Reformas al COIP. El Telégrafo

El Pleno solamente votó por la primera moción presentada por el correísmo. Se trató el planteamiento del presidente de la Comisión de Justicia, Fernando Cedeño (Revolución Ciudadana) de votar por separado los temas considerados polémicos en la normativa. Pero, no hubo los votos, ni siquiera, para los aspectos considerados positivos. [Ver más](#) Nota Referente [El Universo](#)


Esto es lo que gastará Ecuador en subsidios para el 2024: \$ 7.799 millones, según proforma del Gobierno. El Universo

El Gobierno deberá pagar en 2024 al menos \$ 7.799,56 millones por subsidios tanto de combustibles como para el sector social. Así lo revela la proforma presupuestaria de 2024, que ahora mismo está siendo analizada en la Asamblea Nacional y que deberá tratarse en menos de 30 días. [Ver más](#)


El claroscuro de los 90 días Daniel Noboa es analizado por cinco especialistas. La Hora

Dentro de las ofertas que hizo en campaña, el mandatario priorizó la solución de la inseguridad, la generación de empleo joven, no incrementar los impuestos, subir la pensión jubilar y respetar la decisión de los ecuatorianos sobre la paralización de la explotación y extracción del ITT. [Ver más](#)


¿Cómo entrará en vigencia el alza del IVA? ¿Se pagará puntualmente al IESS? ¿Se pedirá crédito a China? Ministro de Economía responde cómo se manejará el dinero en 2024. El Universo

La naturaleza del veto es que se sube un punto permanente y quedan los otros dos puntos hasta llegar al 15 % en potestad del presidente, previo a un informe favorable del Ministerio de Finanzas. Obviamente, la recomendación del ministerio por la situación actual es que sí se debería subir al 15 %, pero es una decisión. [Ver más](#)



Viernes, 23 de febrero 2024



Consejo Nacional Electoral proyecta \$ 409 mil para la campaña de la consulta y referendo de once preguntas. **El Universo**

Para la consulta popular y referéndum, el Consejo Nacional Electoral (CNE) aprobó una estimación del Fondo de Promoción Electoral (FPE) para la campaña política y cerró el padrón con 13'654.291 electores. [Ver más](#)

Opinión



IVA al 15%. **Milica Pandzic. La Hora**

El IVA al 15% parece ser ese evento canónico que Ecuador —sus ciudadanos y su clase política— ha tratado de evitar desde hace mucho tiempo. Desde antes de la dolarización, ya habían existido propuestas de un IVA al 15%; y el actual Gobierno ha decidido. **La Hora**

EL UNIVERSO
El Mayor Diario Nacional

Abuso de derechos y justicia. **Carlos Cortaza Vinueza. El Universo**

El lector mayor de edad probablemente conoce que la Constitución de la República prescribe las garantías que regulan la convivencia entre los ciudadanos y el Estado, las cuales se reglan a través de leyes establecidas y demás actos normativos que llegan de manera directa y obligatoria a todas las personas en el territorio ecuatoriano. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Militares realizan controles en cárceles **TC 22-feb-2024**



Visita a la cárcel de Latacunga. Mención FF.AA. **TC 22-feb-2024**



Viernes, 23 de febrero 2024



Apoyo de la empresa privada para el mantenimiento de vehículos militares. **Teleamazonas**
22-feb-2024